

LiturgieOase Jahresrückblick 2021

Der Weltgebetstag wurde zwar liebevoll vorbereitet, aber wir durften ihn dann nicht durchführen, hätten doch die Frauen vom Vorbereitungsteam mit ihrer Teilnahme den zulässigen Rahmen bereits gesprengt. Also verzichteten wir auf den beliebten Anlass.

Vom Montag, 22. bis Freitag, 26. März fand unsere Fastenwoche statt. Nach dem grossen Erfolg aus 2020 organisierten wir noch einmal eine digitale Fastenwoche. **«Wunderwelt Wüste»** war unser Thema mit Impulsen dazu. Täglich um 19.00 Uhr kamen die Impulse per E-Mail direkt zu den Teilnehmenden. So entstand eine Verbundenheit trotz sozialer Distanz. Wir haben aufgrund der positiven Rückmeldungen entschieden, auch 2022 wieder, dann aber parallel zur physischen Zusammenkunft, die digitalen Impulse anzubieten.

Am 5. Mai war es dann möglich, die Maiandacht in der Pfarrkirche vor dem Marienaltar zu halten. **Maria- das blühende Leben** war unser Thema und die vielen Mitfeiernden haben alle Blumensträuße mitgebracht. Diese Blumen schmückten den Marienaltar und brachten etwas Freude und Farbe in den von Corona dominierten Alltag. Nach der Feier durften wir zwar nicht zum gemütlichen Teil zusammenbleiben, aber die Blumen verlängerten das schöne Gemeinschaftsgefühl in jeder Stube, wohin sie mitgenommen werden durften.

Am 30. September gedachten wir der verstorbenen Mitglieder der Frauen Menzingen. Ein wirklich gelungener Gottesdienst war das. **„Das Beste kommt zum Schluss“** war unser Thema und weil in der Geschichte, die wir erzählten, die sterbende Protagonistin eine Gabel mit ins Jenseits nehmen wollte, organisierten wir Gabeln, die wir an die Gottesdienstbesucher verschenkten. Unser Ökihof hat uns sehr geholfen, unsere eigenen Bestecksammlungen noch zu ergänzen. So feierten wir einen schönen, würdigen Gottesdienst in Gedenken an unsere Mitglieder die vorausgegangen sind und konnten auch manchem Angehörigen etwas Trost mitgeben.

Am 13. und 14. November begingen wir den Elisabethen-Gottesdienst. Wir feierten in zwei Mal, weil ja nicht alle Gläubigen in allen Gottesdiensten anwesend sein durften. **„Kleider machen Leute“**, darüber haben wir nachgedacht. Nackte bekleiden, das ist ein Auftrag an uns, seit Jesus von Nazareth. Mit Güte und Verständnis anderen einen Mantel aus Hoffnung um die Schultern legen, das können und wollen wir tun. Es war eine schöne und feierliche Kommunionfeier mit unserer Präses, Eva Maria Müller, die es einmal mehr verstanden hat eine eindrückliche Feier mit uns auf die Beine zu stellen.

Trotz aller Widrigkeiten gelang es dem Team der LiturgieOase ein schönes Programm vorzubereiten und fast alles konnte – wenn auch in angepasstem Rahmen – durchgeführt werden.

Wir freuen uns auf 2022

LiturgieOase

Eva Maria Müller, Bernadette Meienberg, Alexa Ehrbar und Yvonne Stadelmann